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Convocado el concureo de obrae del enterramiento de la vía 
a peear del Ministerio de Fomento 
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ESTE TREN ES IMPARABLE 
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1 Certamen de Dibujo Unicef-Madrid 

Su sonrisa, el mejor dibujo 

ON motivo del I Certamen de Dibujo 

convocado por Unicef-Madrid, bajo el lema "Los 

derechos de los niños", se pudo constatar, una vez más, 

que el trabajo de los niños, algunos hospitalizados en el 

Hospital Universitario y otros amigos, acompañantes y 

colaboradores, es tan directo y alusivo como sus propias 

sonrisas. En el acto de entrega, en el que estuvieron 

presentes el Alcalde de Getafe, Pedro Castro, 

representantes de Unicef y del Propio Hospital, se pudo 

constatar el poder de superación de todos los premiados y 

la generosidad de estos pequeños artistas. 

En el acto hubo regalos para todos, incluido alguno de los 

médicos, demostrando una vez más que los trabajos 

realizados y expuestos son 

"gritos de silencio" para que los 

derechos de los niños no caigan 

en el olvido permanente. Actos 

como este demuestran que los 

más jóvenes, a pesar de 

situaciones difíciles, saben de 

qué hablan y lo plasman como 

mejor saben: en pintura y con 

sus gestos; tan limpios que te 

incitan a no restarles ningún 

derecho. 
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KEPA JUNKERA: UN LUJO EN GETAFE 

LA POLICIA DE PROXIMIDAD YA PATRULLA POR GETAFE 

CONVOCADO EL CONCURSO DE OBRA 
PARA ENTERRAR LA VIA 

MANOS BLANCAS PARA LA PLAZA TOMAS Y VALIENTE 

LA CALLE PLUS ULTRA, YA ES OTRA 

"GETAFE EN TU MOCHILA", UN ACIERTO EDUCATIVO 

EL BERCIAL VIVE SUS FIESTAS 

EL WORLD MUSIC TOCA A SU FIN 

� ditorial 

Una noticia 

excelente 
A publicación en el BOE de la 

convocatoria del contrato de la obra del 
enterramiento de la vía es una noticia exce
lente para todos los getafenses. Para todos 
los vecinos de este municipio que, desde su 
crecimiento, ha sentido la barrera física y 
social; para todos los que con su firma han 
reclamado al Ministerio de Fomento que 
cumpla los compromisos que rubrica; para 
los dirigentes municipales que han hecho 
que este proyecto pase de ser un sueño a una 
realidad y para todos los colectivos y agen
tes sociales constituidos en la Plataforma 
por- el Enterramiento de la Vía que no han 
dejado de luchar para que la obra más 
emblemática de Getafe de los últimos años 
viera la luz. 

El primer paso ya está dado. A partir de 
hoy, vendrán muchos más en los que todo 
el pueblo de Getafe estará detrás observan
do la gran transformación que experimenta
rá esta ciudad: La nueva calle Madrid, el 
esponjamiento de la Universidad Carlos III, 
el "nacimiento" del bulevar central, la 
potenciación del Teatro García Lorca y 
Centro Cultural "Ciudad de Getafe", el 
cambio de los barrios de la Alhóndiga y San 
Isidro. Será un nuevo Getafe, el Getafe del 
año 2000. 

A Getafe le gustan los retos y éste sin 
duda lo es. La pelea continúa pero ahora con 
un horizonte de esperanza. � 3 
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· A elevada tasa de paro y la

filosofía neoliberal imperante, que 

se refleja también en las medidas 

concretas adoptadas para la "crea

ción de empleo", son el caldo de 

cultivo donde nacen y se consoli

dan las ETT's. Estas empresas, que 

no son más que traficantes de mano 

de obra, contratan trabajadores/as 
4 que luego ceden a sus clientes, las 

empresas usuanas, y que en su 

mayoría pertenecen a los grandes 

grupos de empresas de este país, 

que han desmantelado sus departa

mentos de personal, por los que 

contrataban directamente, para 

crear estos parásitos que realizan 

las mismas funciones con 1� mitad 

de costes y el doble de beneficios. 

Ni que decir tiene que estas empre

sas crean el tipo de empleo de peor 

calidad de todo el mercado de tra

bajo, debido a que el trabajador/a 
cedido: 

1. Está peor pagado que sus

compañeros/as de la empresa 

donde presta sus servicios (a igual 

trabajo, un 40% menos de retribu

ción), ni disfrutan de retribuciones 

como la paga de beneficios, los 

salarios en especie, vacaciones, 

cobran más tarde, etc. 

2. Está sujeto a la temporali
dad más absoluta (el 97,7% de los 

Por el empleo digno, 
contra las ETT's 

contratos hechos por las ETT's 

duran menos de seis meses, y 

muchos de estos, días). 

3. Los trabajadores/as contrata

dos por ETT's, lo son para los pues

tos menos cualificados (el 47% de 

contratos son para puestos sin cua
lificación). 

4. Los trabajadores/as están

sujetos a un régimen disciplinario 

lleno de arbitrariedades (sólo bus

can la satisfacción de sus clientes, 

las empresas-usuarias, en muchos 

casos, también accionistas). 

5. No se les da ninguna posibi

lidad, sino la amenaza de despido, 

para organizarse y mejorar su situa

ción laboral, llegando incluso a 

preguntar al trabajador o trabaja

dora, a la hora de la contratación, si 

pertenece a alguna organización 

sindical o política, existiendo "lis
tas negras" de trabajadores/as 
"conflictivos". 

Este tipo de empleo, genera 

malestar social por el clima de 

inseguridad y sobreexplotación 
que provoca (imposibilidad de pla

nificar tu futuro, pérdida de dere

chos sindicales, sueldos de miseria, 

inaplicación de los Convenios 

Colectivos que rigen para las 

empresas usuarias, discriminación 

respecto a los derechos que tienen 

los trabajadores/as de la propia 

empresa, imposibilidad de partici

par en las elecciones sindicales, 

etc., etc.). 

Es a esto a lo que el sistema eco

nómico y político imperante quiere 

abocar a millones de jóvenes que 

buscan integrarse en el mercado 

laboral, tras años de preparación, 

cada vez de mayor nivel y cualifi

cación. 

Nos niegan el derecho más 

elemental de todo ser humano, y 

más aún, de los que formamos 

parte de la clase trabajadora: el 
derecho a un empleo digno que 

nos permita formar parte de la 

sociedad, sin el que estamos irre

mediablemente condenados a la 

marginalidad. 

Por todo esto, debemos mani

festar nuestro rechazo más abso

luto a este tipo de "políticas de 

emple,o"; y apostar por la elimina
ción de las Empresas Traficantes 
de Trabajadores, por el Réparto 
del Trabajo, por el Empleo Digno 
y de Calidad. 

PORQUE NO TENEMOS NA

DA QUE PERDER. .. 

¡¡SOLO NOS QUEDA 
VENCER!!� 

J.C.M. (Juventudes
Comunistas de Madrid) 
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Enterramiento de la vía: de problema urbano
a oportunidad para transformar Getafe 
N Getafe, como en otras muchas 

ciudades españolas, el ferrocarril y sus instala
ciones se han quedado incrustados en el tejido 
urbano-a causa del propio crecimiento de la 
ciudad. Así, se ha pasado de una situación ini
cial periférica a una localización ' 

que presenta problemas y oportuni-· 
dades. Así lo han entendido, desde 
hace mucho tiempo, el Gobierno 
Municipal y los ciudadanos de 
Getafe que han luchado por la eli
minación de los problemas promo
viendo el enterramiento de la vía. 

El ansiado proyecto ciudada-
no de soterramiento de la vía, 
gracias al esfuerzo permanente 
del Gobierno municipal, empezó 
a convertirse en realidad con la firma del 
convenio entre el Ministro de Fomento 
(entonces Obras Públicas), el Presidente de 
la Comunidad de Madrid y el Alcalde de 
Getafe. En el momento actual, después de 
redactado el proyecto el Ministro de Fomen
to pretende desvincularse del compromiso de 
financiación, teniendo que asumir la Comu
nidad de Madrid y el Ayuntamiento el coste 
de la obra. 

Pero volviendo a la consideración inicial 
del problema y oportunidad, es preciso recor
dar que como problema, la vía rompe la ciudad 
produciendo un efecto de barrera entre barrios 
que impide la comunicación, impone la inco-

modidad e impide la continuidad de la trama 
urbana. Es una barrera física que produce pro
blemas acústicos y paisajísticos y una barrera 
psicológica que produce una segregación veci
nal indudable. Por lo tanto, como problema 

urbanístico, territorial, ambiental y 
social, un único objetivo: hay que 
hacer desaparecer la barrera. 

Eliminando el problema se 
puede ver la oportunidad. No 
sólo se trata de soterrar la vía, 
hay que "aprovecharse" al máxi
mo de ese soterramiento desde 
los dos aspectos resultantes. El 
primer aspecto de oportunidad se 
deriva de la propia existencia de 
la línea de cercanías como el 

medio de transporte más utilizado por los 
ciudadanos. La accesibilidad a la Universi
dad Carlos III y de los Centros de Educación 
Secundaria da lugar a un uso intensivo del 
ferrocarril por los jóvenes, la situación de la 
estación de Getafe Centro, junto con los ejes 
comerciales, de servicios, administrativos y 
de ocio del entorno de las calles Madrid y 
Ramón y Caja! favorece aún más el uso de 
este medio de transporte. 

Cuestiones a resolver serían las mejoras 
de acceso a la estación, establecimiento de 
aparcamientos suficientes y soluciones de 
intercambio con autobuses y taxis, con el fin 
de potenciar al máximo la nueva estación 

soterrada y dar las máximas facilidades a los 
ciudadanos de Getafe. 

Con este mismo objetivo debería de con
siderarse la oportunidad de una nueva esta
ción en El Greco, al servicio de los populo
sos barrios de Fátima, sur de la Alhóndiga, 
Centro y San Isidro, lo que facilitaría el acce
so al Polideportivo de San Isidro, Colegios, 
Institutos y Centro de Salud de El Greco para 
los que la actual estación de Getafe Sector 
Tres no ofrece posibilidades de utilización. 

El segundo y fundamental aspecto es 
consecuencia de la oportunidad espacial 
derivada de la reconversión de los terrenos 
liberados que pasan a constituir nuevas pie
zas urbanas dotadas de potencialidad innova
dora y enriquecedora del tejido urbano por 
su localización central de "espina vertebral" 
con un marco aspecto positivo en la cons
trucción o renovación de la ciudad. 

La aparición de estos nuevos terrenos libe
rados de las instalaciones ferroviarias vendrán 
a enriquecer el patrimonio de suelo público, no 
sólo en cantidad sino sobre todo en situación 
en la ciudad y en su uso que irán orientados a 
la mejora del entorno urbano completando y 
mejorando el sistema viario, peatonal y rodado 
y constituyendo el soporte de espacios libres, 
zonas verdes y equipamientos públicos. 

Francisco J. Hita Gamarra 

CONCEJAL DELEGADO DE URBANISMO 

k 
izquierda unida. 

El Ministerio de Fomento sigue 
burlándose de Getafe 

A falta de respeto y la prepo
tencia siguen siendo las dos caracterís
ticas principales con las que el P.P., a 
través de su Ministro de 

a Getafe, al tener que incrementar en 
aproximadamente 1.500 millones de 
pesetas el gasto previsto para enterrar 

Fomento, está tratando a los 
representantes de los vecinos 
de Getafe, en las iniciativas 
que estamos tomando para 
que el Ministerio cumpla 
con la financiación que tiene 
firmada junto a la Comuni
dad de Madrid y el Ayunta

m 
.

la vía. P arece que el P.P. 
tiene como objetivo, estran
gular económicamente a los 
Ayuntamientos en los que 
gobierna la izquierda. 

I.U. queremos que expli
que al conjunto del Estado, 
por qué el Gobierno de Espa
ña incumple un acuerdo fir

miento de Getafe, para enterrar las vías 
del tren. 

Lejos de tener un talante de diálo
go, solamente a través de la presión, 
hemos podido conseguir tener una reu
nión con el Subsecretario de Fomento, 
con un resultado negativo y por lo 
tanto, reiterando la negativa a cumplir 
el acuerdo con la Comunidad y el 
Ayuntamiento de Getafe. 

P arece que el P.P. no es consciente 
del enorme daño económico que hace 

mado, con la consiguiente inseguridad 
jurídica que esto crea. En este sentido, 
el Grupo Parlamentario de I.U. en el 
Congreso, ha presentado una proposi
ción no de ley, a través de nuestra dipu
tada Inés Sabanés, para que el Ministe
rio de Fomento aporte la parte que le 
corresponde para enterrar la vía a su 
paso por Getafe. Curiosamente el P.P 

ha aplazado su debate en el P leno del 
Congreso de los Diputados para des
pués del verano. Es decir, no sólo agre-

den a Getafe sino que además no quie
ren explicar por qué. Sólo cabe suponer 
que debe avergonzar mucho no cum
plir con los compromisos firmados con 
anterioridad. 

Si un Ministro es capaz de no reco
nocer sus obligaciones firmadas, 
¿cómo puede pedir el P.P. que se con
fíe en ellos o en las instituciones? 
P arece que la derecha no se da cuenta 
de que este tipo de cosas son las que 
hacen perder la confianza de los ciu
dadanos en la política, aunque tal vez 
sea ese el objetivo del P.P., pero deben 
recordar una cosa, y es que Getafe 
siempre ha luchado y se ha moviliza
do contundentemente ante las injusti
cias. Después del verano la derecha 
seguro que va a tener oportunidad de 
comprobarlo. 

Gregorio Gordo 

PRIMER TENIENTE 

DE ALCALDE DE GETAFE 
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�rtido 
-popular Loa chiripitifláuticoa 

ONTABA yo con pocos años 
cuando en mi casa, como en otras muchas que 
luego serían todas, apareció aquel extraño apa
rato, que colocado en el salón nos reunía a toda 
la familia para ver, en blanco y negro, toda una 
variedad de programaciones que ya 
prácticamente ni recuerdo. 

Pero hace pocos días, estaba 
yo sentado en el Salón de Plenos 
del ayuntamiento, mientras se 
celebraba algo tan importante para 
mí como es un Pleno Municipal; 
donde se debaten, estudian, aprue
ban, discuten, todas aquellas pro
puestas de interés para nuestro 
municipio, para nuestros ciudada
nos. Y en un momento dado, al concluir una 
nueva y "brillante" intervención, de un miem
bro del Grupo Socialista, con esas formas mal 
educadas; con ese lenguaje chulesco, verdule
ro y barriobajero al que nos tiene acostumbra
do; con esa falta de respeto a los cientos de 
personas a los que representa; con esa cara 
descompuesta y desencajada más propia de un 
gladiador frustrado que de un político, que en 
teoría es lo que debería parecer; consiguió, 
como si de una interpretación circense se tra
tara, hacerme reír. Entonces recordé aquel 
programa televisivo, infantil, que veía yo de 
pequeño, donde un señor bajito cantaba y otro 
más alto, vestido de "ladronzuelo" parodiaba, 
mientras una mujer vestida de niña con cole
tas gesticulaba para hacemos soltar una risa a 
todos esos miles de niños que, atentos, con-

6 templábamos el programa. Eran los chiripiti
fláuticos. Eran esos personajes que desarrolla
ban una actividad laboral de las más bonitas 
que existen, la de ser payaso, la de hacer son-

reír a los niños y, por qué no en ocasiones, 
también a los mayores. 

Lo que no sabía yo, es-que años después me 
iba a encontrar con algún que otro político, o 
politiquillo, que iba a hacerme reír como cuan

do era niño, pero esta vez con esa 
risa de pena del que observa con 
amargura la bajeza del que intenta 
denigrar tan respetable profesión: 
la de payaso. 

Y es que nuestro concepto de 
la política, el de los hombres y 
mujeres del Partido Popular, no es 
el de hacer reír con parodias y 
malas interpretaciones, con men
tiras y engaños, a nadie; nuestro 

concepto de la política es el de trabajar, sacri
ficarnos, servir y tratar de buscar el bien 
general para los ciudadanos que representa
mos y que, al fin y al cabo, son los que en uso 
de ese derecho constitucional, nos eligen. 

Parece ser que en este pueblo gobernado, 
como dice un gran amigo mío, por la llamada 
izquierda burguesa (según él, motivos tiene 
para pensar así) se utiliza la política de la paro
dia, de la interpretación y el engaño; de la fan
farronería y la prepotencia; del despotismo y la 
chabacanería. Cosa que no compartimos, ni 
compartiremos nunca, en absoluto, en el Parti
do Popular. 

Qué curioso, sorprendente, y doloroso, me 
resulta leer o escuchar cosas como que "se han 
invertido 6.000 millones en las instalaciones 
deportivas del municipio". ¿Dónde? ¿ Cuán
do? Pásense Uds. por nuestras instalaciones 
deportivas y verán en qué estado se encuentran. 
Que se realiza un concurso para poner nom
bre a unas instalaciones deportivas y el pre-

GRUPO 

MIXTO 
iHaata cuándo? 

¿QUO usque tandem abutere, cati
lina, patientia nostra?" "¿Hasta cuándo abu
sarás, Catilina, de nuestra paciencia?" Esta 
frase que da comienzo a uno de los más bellos 
discursos de Cicerón en el senado 
romano dirigidos contra Lucio 
Catilina, conspirador al que acusa 
de poner en peligro la pervivencia 
de la República de Roma, me sirve 
para iniciar esta serie de preguntas 
que dirijo, a mi vez, contra todo 
aquello que hoy está poniendo en 
peligro nuestra convivencia y 
Democracia. 

¿Hasta cuándo los asesinos de 
ET A seguirán matando a españoles 
sin que pase otra cosa que oir a nuestros políti
cos soltar las consabidas condenas y lamenta
ciones para olvidar enseguida la sangre de las 
víctimas y el dolor de las viudas, los huérfanos 
y los lisiados que esta barbarie está causando?. 

¿Hasta cuándo los nacionalistas vascos del 
PNV -que además son cristianos- van a seguir 
con su hipócrita doble juego de condenar los 
asesinatos por un lado y, a la vez, alentar y 
amparar a los asesinos "sus hermanos desca
rriados cuyos objetivos comparten aunque no 
sus métodos"? 

¿Hasta cuándo el "cajón de sastre" y bati
burrillo ideológico de los políticos que confor-

man IU, continuarán su estrategia de banda
zos según lo que les interese en cada momento 
y lugar, condenando Anguita por un lado aque
llo que santifica por otro el señor Madrazo, 

quien no duda en abrazar a HB y 
sus terroristas y reducir a la nada 
el espíritu de Ermua y el último 
consenso de Ajuria Enea? 

¿Hasta cuándo el PP y el 
PSOE van a utilizar la excusa de la 
"gobernabilidad" y chalanear 
apoyos al Gobierno de España el 
primero y al Gobierno de Euskadi 
el segundo, con un partido que no 
acata la Constitución de los espa
ñoles y, en consecuencia, no acep

ta nuestras reglas de juego y democracia, salvo 
cuando les conviene? 

¿Hasta cuándo Azoar estará haciendo con
cesiones a los nacionalistas vascos y catalanes, 
en perjuicio de los otros catalanes y vascos 
españolistas, discriminando al resto de las auto
nomías, y sólo con el único objeto de mante
ner el Poder por el Poder, sin convocar elec
ciones generales hasta conseguir él o quien sea, 
una mayoría cualificada capaz de gobernar 
libre del chantaje de los nacionalismos? 

¿Hasta cuándo el Poder Judicial va a 
seguir secuestrado, con jueces cuyas cuotas de 
participación en el mismo tienen que negociar 

mio son tres viajes con entrada para ver la 
Final de la Copa del Mundo de Fútbol en 
Francia y resulta que es mentira, que no 
existen tales entradas, que se engaña vilmen
te a los cientos de niños y ciudadanos que 
participaron en el Concurso. Que se "vende" al 
pueblo, a sus vecino, que se va a construir una 
Plaza de Toros, pues ya no hay Plaza de 
Toros. Que un Jarama II, ya lo han visto Uds. 

Y mientras tanto, la casa sin barrer. Y 
nunca mejor dicho. 

Creo que la mayoría de Uds. ya se han dado 
cuenta, y conocen bien, de que les estoy 
hablando: política circense y demagógica la 
que desarrolla la izquierda en nuestro pue
blo; fre!lle a la política eficaz, seria y eficiente 
que desarrolla el Partido Popular allá donde 
gobierna y que desarrollará en este municipio si 
así lo quieren ustedes. • 

Esta es la diferencia señores: nuestros 
actuales gobernantes están convirtiendo la 
política local, los plenos municipales, en un 
circo en el que ya sólo falta el que da de 
comer a las fieras. ¡Qué vergüenza! Por enci
ma de las ideas políticas está la dignidad de las 
personas y yo creo que los representados por 
estos "políticos" no se merecen esto. 

Y ya hablaremos largo y tendido, ahora el 
espacio no da para más, sobre este crecimiento 
urbanístico que están planteando nuestros 
gobernantes, sin más criterio que el económico, 
en zonas como KELVINATOR, METALI
NAS, JOHN DEERE, etc. Ya hablaremos por
que éstos desarrollos urbanísticos puede que 
den mucho para hablar, hablar y hablar... 

José Luis Moreno Torres 

PORTAVOZ G.M. PARTIDO POPULAR 

los partidos con el riesgo de no entenderse al 
cubrir las vacantes como acontece ahora con el 
Tribunal Constitucional, con el perjuicio que 
esto acarrea a tan alta institución del Estado? 

¿Hasta cuándo se producirán actuaciones 
judiciales que permiten sentencias como las de 
FILESA y tan descaradas discriminaciones en 
el cumplimiento de las penas impuestas? 

¿Hasta cuándo los españoles vamos a ser 
distintos ante la Ley y algunos jueces van a 
seguir favoreciendo a los poderosos por no 
"estigmatizarlos", con el deterioro que esto 
supone para la Justicia que así ha peraido la 
confianza del 85% de nosotros? 

¿Hasta cuándo el pueblo, que en una demo
cracia debe ser el Soberano, va a éontinuar 
mediatizado y obligado a elegir representantes 
desconocidos metidos en listas cerradas por el 
aparato de los partidos para manipularlos a su 
antojo y no desarrollan el proceso de primarias 
que ha iniciado el PSOE y modifican la Ley 
Electoral? 

¿Hasta cuándo el Pueblo permanecerá ale
targado, drogado por el fútbol y otros alucinó
genos, bombardeado por unos medios de infor
mación sectarios ocupados por pseudo-intelec
tuales de voz y pluma vendida a sus amos? 

Luis Yubero Romano 

PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 



Kepa Junkera, un lujo 
en el World Music 

La múaica une 
a la gente 

Este bilbaíno, de 33 años, es un apasionado por el acordeón y por la 
música en general. Ha creado escuela con la Trikitixa (acordeón) y ha 
sacado un último disco al mercado que en menos de una semana vendió 
21.000 copias -Bilbao 00.00 horas. Ha tocado con los mejores músicos 
nacionales e internacionales, sintiendo un especial afecto por el grupo 
Oskorri, con el que se dio a conocer popularmente. Su Athletic y poder 
disfrutar de la vida son los hobbys que practica cuando no está 
embarcado en cualquier otra aventura musical. Su poder de 
convocatoria y su repertorio lo podremos disfrutar el próximo 24 de 
julio dentro del World Music. 

En un alto de sus muchas actuaciones 
pudimos mantener la siguiente entrevista 
con Kepa. 

-¿Qué opinión le merece el World
Music? 

-Me parece sumamente positivo. Siem
pre me ha gustado la música de diferentes 
países, música que no sea mayoritaria, 
pero que poco a poco está calando en la 
gente. Es importante que siempre haya 
locos que hagan estas cosas y monten 
estos festivales. Antes no se hacían y ahora 
parece que interesan, lo que es bueno para 
esta música. 

llo solucionar los problemas, en vez de 
agrandarlos. Creo que a nivel musical 
aporto mi grano de arena para aunar a las 
gentes y que siempre se mire adelante. Lo 
importante es que siempre exista respeto a 
la gente. 

-¿La música vasca cree que es cono
cida y reconocida a nivel nacional e inter
nacional? 

-El País Vasco es un pueblo pequeño.
Es ahora cuando lo nuestro está empe
zando a salir. Hay muchos músicos que 
empiezan y existe mucha curiosidad por 

todo lo vasco, aun
-¿La mezcla de 

ritmos y etnias se 
puede considerar la 
música del futuro? 

''De Getafe me sorprendió la 

cantidad de gente joven que 

que aún queda 
mucho camino por 
recorrer. Hay que 
fijarse en pueblos 
como Irlanda, Esco
cia y África, quienes 
a través de su 
música han sacado y 

-Lo que está
claro es que a través 
de la música se unen 
las gentes y los pue
blos. Se rompen 

vi y que fueron a mi 

actuación allí" 

barreras. Esta mez-
cla de gente y ritmos sin duda es uno de 
Íos caminos que ayudarán a la sociedad a 
ver las cosas de manera diferente. 

BILBAO 00,00 HORAS 

-¿En qué está ahora trabajando Kepa
Junkera? 

-Actuando y promocionando mi último
disco doble. Tengo actuaciones a lo largo 
de todo el año, y ahora se incrementan más 
al tener nuevo disco en el mercado. Este 
disco es un poco el origen de estas nuevas 
músicas. En él he intentado poner colores 
a Bilbao, una ciudad considerada como 
gris pero con una fuerte personalidad. Es 
un disco vital y heterogéneo, en el que a lo 
largo de dos horas de música se han jun
tando más de 50 músicos de distintas 
etnias. Se ha grabado en Donosti, Madrid, 
Suecia, Escocia y Toronto. 

-¿Qué opinión tiene del ambiente que
se vive en la actualidad en el País Vasco a 
nivel político? 

-Nunca me ha gustado meterme en
estos temas. Me parece mucho más senci-

dado a conocer su 
cultura. 

-¿Conoce algo de Getafe?
-En otra ocasión en la que estuve con

Tomás San Miguel, en otra actuación, me 

� ntrevista 

Test 

con fuelle 

-Athletic. 

*Filosofía, centenario y gente 

joven. 

-Nacionalismo.

*Respeto

-Intolerancia.

*Lo contrario, tolerancia.

-Racismo.

*No creo, mezclar es bueno.

-Euskadi.

*Mi patria.

-Folclore.

*Positivo. 

-Acordeón. 

*Uno de los instrumentos más 

expresivos. 

-Un autor. 

* Actor Piazzola (revolucionó el 

tango).

-Un libro.

*Cualquiera de Bernardo Atxaga.

-Una canción.

*"Adiós nonino" (Piazzola).

-Una frase.

* Aupa Mauricia.

sorprendió la cantidad de gente joven que 
vi. Me han explicado cómo es la ciudad y
conozco algo de su historia. Ya digo que la
respuesta de la gente fue sorprendente.

-¿Qué mensaje enviaría a la gente que se
acerca por primera vez a estos festivales? 

- Que vaya a divertirse y descubrir nue- 7
vas cosas. Que vayan a pasar un buen rato 
y aprender cosas de las distintas culturas y 
las gentes que acuden y actúan. � 

Su último disco cuenta con la 

participación de más de 50 

músicos de distintos países 



-L_ oticias

Los participantes 

Pedro Castro, 
Alcalde de 
Getafe, en el 
momento de 
la entrega de 
diplomas. 

Un trabajo bien hecho 
N pasadas fechas se daban los diplomas a las 

mujeres que habían pasado por los cursos organizados por 
la Delegación de la Mujer en el pasado curso. Siete cursos y 
�ientos de horas han servido para que un nutrido grupo de 
mujeres encontraran una salida profesional y un nivel de 
preparación adecuado. 
Los cursos realizados fueron camarera de barra y salón, con 
350 horas y con un nivel de inserción laboral del 57%; 
Telemarketing, con 150 horas y un 65% de alumnas que han 
encontrado empleo; Imagen Comercial y Escaparatismo, 

en el taller de memoria 
recibieron su diploma 

con una duración de 400 horas y un 50% de inserción 
laboral. Asimismo se realizó el curso de Técnica en 
Comercio Exterior, de 440 horas y un 31 % de inserción 
laboral, Tapicería de Muebles y Cortinas, de 500 horas, 
Secretarias de Dirección, de 350 horas y con un 55% de 
inserción laboral y, por último, el de Operadora de Internet. 
Las conclusiones a las que han llevado este curso son la 
buena preparación de la alumnas, la calidad de los mismos 

L pasado 24 de junio las personas que han 
participado en los talleres de memoria organizado por 
la Delegación de Servicios Sociales del Ayuntamiento 
recibieron sus diplomas de asistencia a este taller. La 
entrega fue realizada por el Alcalde, Pedro Castro y la 
Concejala Delegada de Servicios Sociales, Carmen 
García Rojas (PSOE). 

y el aumento del porcentaje de inserción laboral al acabar 
los mismos. � 

Por primera vez, el Ayuntamiento de Getafe ha 
organizado este taller que tiene como objetivo el 
fomento de distintas tareas y habilidades cognitivas en 
las personas de cierta edad. Los asistentes resaltaron el 
gran interés de estos talleres, pidieron que tuvieran más 

8 ediciones en los cursos venideros y puntualizaron que 
estos cursos deberían seguirlos personas de todas las 
edades.� 

María Ángela 
Díez, Concejala 

de la Mujer, 
entregando el 

reconocimiento. 

ederación Asociaciones de Vecinos 

Llamamiento a todos los vecinos de Getafe 

OMO ya sabemos todos, 
puesto que no es la primera vez que 
se comunica, con motivo del verano 
y de las altas temperaturas que 
genera, debemos y tenemos que 
extremar medidas para que nuestra 
salud no se deteriore, todo este 
comentario se debe a que seguimos 
sin respetar los horarios para deposi
tar la basura, y que nuevamente os 
recordamos, de 21 a 24 horas. 

Si cumplimos con estas medidas, 
conseguiremos que la mayor parte de 
malos olores desaparezcan, que se 
puedan limpiar y desinfectar los 
cubos, desapareciendo moscas e 
insectos que al merodear entre las 
basuras transmiten enfermedades que 
a nadie beneficien, al tiempo indica
mos que las ratas aparecen al dejar las 

mismas en el suelo en vez de deposi
tarlas en los lugares destinados para 
ello, otro modo de que aparezcan ratas 
es, que al echarles pan a 
las palomas desde los 
balcones, lo que no se 
comen estas queda a dis
posición de los roedores. 

plir y respetar los horarios y normas 
indicadas con anterioridad, toda vez 
que se observa que incluso no se tira 

Ocurre algo parecido 
con los muebles de des
hecho que nos estorban 
en casa, existe un nú
mero de teléfono que 
indico, 970 087 054, para 

GETAFE 

la basura a los contene
dores, sino que se depo
sita en las papelera:s y 
debajo de los vehículos, 
etc. Con esta normativa, 
si la hacemos cumplir 
todos, evitamos como 
hemos expuesto: enfer
medades, el deterioro 
del medio ambiente, 

que no se depositen junto a la basura, 
sino que llamante al mismo pasan a 
recogerlo sin costo alguno adicional. 

LA JUNTA DIRECTIVA DE LA 
AA.VV. LAS MARGARITAS soli
cita de todos sus vecinos hagan cum-

nuestra imagen como 
barriada y vecinos de la misma, así 
como personas que nos debemos res
petar a nosotros mismos, y no diga
mos de cara a nuestros visitantes. 

Vecino, ¡cuida tu barrio!, ¡cuida 
de ti mismo!� 



La policía de proximidad 
ya patrulla Getafe

ON la presencia del Dele
gado qel Gobierno, Pedro Nuñez Mor
gades, el Alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, el Concejal de Seguridad Ciu
dadifna Antonio Alonso (PSOE) y el 
Comisario de Getafe, Felipe Nieto, se 
presentaba el pasado 1 de julio la Poli
cía de Proximidad en Getafe, pertene
cientes al Cuerpo Nacional de Policía. 

Dieciocho agentes velarán por la 
seguridad del municipio, con diez motos 
tipo "scooter". Los agentes que presten 
su servicio en cada barrio serán siempre 
los mismos, en tumo de mañana y tarde 
con el fin de que los vecinos y comer
ciantes les conozcan y tengan con ellos 
una relación fluida. El municipio estará 
dividido en siete sectores, y cada agente 
tendrá siempre el mismo sector. 

Nuñez Morgades indicó "que con la 
policía de proximidad de Getafe se 
cerraba el primer ciclo de la implanta
ción de la policía de proximidad en 

El Alcalde, Pedro Castro, y el 
Concejal de Seguridad, Antonio 
Alonso (PSOE), en revista. 

OMO en anteriores oca
siones, la Policía Local de Getafe cele
braba el Día del Patrón, San Juan, con 
un acto en el que 

Madrid". Por su parte Pedro Castro, 
subrayó "que al margen de darles la 
bienvenida, estos nuevos policías con
tribuirían a buen seguro a seguir man
teniendo a nuestra ciudad como la más 
baja en cuanto a delitos se refiere". 

El Concejal de Seguridad Ciuda
dana, Antonio Alonso (PSOE), recordó 
que Getafe disfrutaba de un excelente 
nivel de seguridad y que habría que 
seguir trabajando para 
mantener este puesto. 
"La policía de proximi
dad, junto con la labor 
continuada de la Poli
cía Local, velará de 
una forma más cercana 
por los vecinos de 
Getafe". � 

El Delegado del Gobierno, 
Pedro Nuñez Morgades 

y el alcalde en el 
acto de presentación 

155 Agentes componen 

la plantilla 

La Policía Local 
celebró el día 
del patrón 

Seguridad y del Ejercito. Asimismo 
estuvieron presentes representantes de 
los grupos políticos locales y familia-

res de los agentes. 
se pasó revista a 
los integrantes del 
cuerpo y se llevó 
a cabo la entrega 
de diplomas. 

Varios agentes recogieron 

sus diplomas en el día del 

patrón 

Con un calor 
de justicia se pasó 
revista a los agen
tes y al material 
del que dispone la 

El Alcalde de 
Getafe, Pedro Castro, y el Concejal de 
Seguridad, Antonio Alonso (PSOE), 
estuvieron acompañados por el Jefe 
del Cuerpo, Gabriel López, así como 
por representantes de las Fuerzas de 

Policía Local de 
Getafe, que en la actualidad la confor
man 155 hombres entre oficiales y 
agentes. El día del patrón finalizó en 
animada charla entre los asistentes a 
los actos.� 

�1� oficias 

Dieciocho agentes 

conforman este nuevo 

contingente policial 

Minutos 
de silencio 

UEVAMENTE se congre
gaban en la Plaza de la Constitución de 
la localidad, infinidad de vecinos y tra
bajadores del Ayuntamiento de Getafe 
para mostrar su repulsa por el último 
asesinato de ETA, que en esta ocasión 
segaba la vida del concejal Manuel 
Zamarreño, del PP de Rentería. Este 
edil había sustituido al edil José Luis 
Caso, también asesinado por ETA. 
Confiemos en que esta imagen deje de 
ser habitual y pare el goteo de muertos 
a manos de los pistoleros. � 
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Diez años funcionando el Plan Municipal sobre Drogas 

El cannabie;, la droga más _consumida 
por loe; jóvenes 
Este año se cumple el décimo aniversario del Plan Municipal 
sobre Drogas. Del trabajo llevado a cabo en este tiempo, 
se puede concluir que predomina el policonsumo, y que dentro 
de esto es el cannabis la droga ilegal más consumida. La Concejala 
de Integración Social, Salud y Consumo, Laura Lizaga (JU), 
destacó que el consumo de heroína se está estabilizando o en descenso,
que el consumo de cocaína va en aumento con un afloramiento 
de sus terribles efectos secundarios y, que las drogas de síntesis 
y el consumo de alcohol es el fenómeno actual que más destaca 
con patrones de consumo de fin de semana. 

URANTE el pasado año, se 
atendieron 306 casos en el Centro de 
Atención de Drogodependencias del 
Ayuntamiento de Getafe, 115 de ellos 
dentro del Programa de Mantenimiento de 
Metadona y 191 dentro del Programa 
Libre de Drogas. 

Dentro de los 191 casos de este último 
programa, un 42,9% permanecen en trata
miento, un 27,2% han recibido el alta tera-

10 péutica, un 14,1 % han abandonado, un 
8,3% se han derivado a una comunidad 
terapéutica, un 1,5% han 

taron que dentro del Pro
grama de Mantenimiento 
por metaa'ona, un 90,4% 
permanecen en tratamiento 
y un 9,3% han salido ya de 
este programa. Estos datos 
permanecen estables en los 
dos últimos años compa
rando las cifras de 1996 y 
1997. El barrio de la Alhón
diga es el barrio de Getafe 
que está a la cabeza de las 

adiciones. 

Dentro del Programa de 
Intervención en Menores 
se ha realizado un trata
miento especial con 73 
familias. Y en el programa 
de atención a otras adicio
nes, como alcohol,y ludo
patías se han atendido nueve 
casos. 

sido expulsados, y un 
5,7% están en otras 
situaciones. 

A lo largo del año se 
De los 

c a s o s 

han atendido 306 casos atendidos

Laura Lizaga, concejala de 

Integración Social, Salud y 

Consumo (IU). 

En el programa de pre
vención se han realizado 
339 intervenciones en el 
ámbito escolar, familiar y 
comunitario y; han partici
pado activa y directamente 
en él más de 3.000 niños y 

en el CAD 
METADONA 

en este 
año, 280 lo han sido en 
un ámbito familiar y 120 
padres han participado 

Tanto Laura Lizaga (IU), como el activamente en las Escuelas de Padres del 
Director del CAD, Antonio Padrino, resal- Centro. 

Balance semestral de la Delegación de Consumo 

2.514 asuntos atendidos 
ORANTE los seis primeros 

meses del año se han atendido 2.514 asun
tos, de los cuales 2.356 eran consultas y 
158 reclamaciones; lo que representa un 
0,3% más en consultas y un 22% menos en 
reclamaciones. 

Los sectores más 

jóvenes. 
La continuidad a lo largo de estos 

años del Plan Municipal ha dado como 
resultados un aumento de las altas, una 
disminución del SIDA y una reducción 
de costes.� 

muebles (1-0,7%), reparación de automóvi
les, reparación de electrodomésticos, com
pras por correspondencia, teléfono, textil y 
compra de electrodomésticos (4,4%); subra
yando que en este apartado el 55% de las 
reclamaciones las realizan los hombres. 

Durante los seis 
consultados han sido 
alquiler de vivienda 
(10,2%) seguido de 
compra de vivienda, 
rehabilitación de 
vivienda, entidades 
financieras y repara
ción de electrodo
mésticos (3,7%); des-

La inspección ha visitado 

456 establecimientos a lo 

primeros meses se han 
conseguido acuerdos 
amistosos por un 
importe de 1.673.005 
pesetas. El 30% de 
las reclamaciones co
.rrespondieron a em
presas no radicadas 

largo de los seis primeros 

meses 

tacando que el 53,2% 
de las consultas las han realizado mujeres. 

Por sectores los más reclamados han sido 

en Getafe y, que para
lelamente la Inspec

c10n ha visitado 456 establecimientos (2% 
más que en el 97). � 



El pleno pide la conmutación 
de la pena de muerte para 

• • 

quince guineanos 

instancias del Consejo-Local para la Cooperación y la 

Solidaridad de Getafe y la Sociedad Hispano Africana para el Desarrollo 

Humano, el Pleno ha aprobado una proposición en la que solicitan al 

Gobierno de la Nación que continúe con las acciones ya iniciadas para 

lograr la conmutaciónde la pena de muerte de quince ciudadanos 

guineanos, a la vez que condenan al gobierno dictatorial de Teodoro 

Obiang Nguema Mbasogo. 

En esta proposición, presentada por el PSOE e IU se insta al Tribunal de 

La Haya y a la Organización de las Naciones Unidas a que realicen 

gestiones para lograr esta conmutación sabiendo la continua violación de 

los Derechos Humanos en Guinea Ecuatorial y la falta de garantías 

procesales y de pruebas que se han dado en este juicio. � 

AYUDA 

En otro orden de cosas, y con este 
mismo motivo, la Asociación para la 
solidaridad democrática con Guinea 
Ecuatorial (ASODEGUE) ha abierto 
una cuenta bancaria para ayudar a que 
se produzca un final feliz a esta si
tuación. La cuenta es la número 
0600088039 del Banco Popular, Ofi
cina Bellas Artes, Marqués de Casa 
Riera, 4 28014 Madrid. 

--2 ·,
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A instancias del Consejo Local 
de Cooperación y dentro del 
hermanamiento Getafe-Jetafe 

Subvención para 
material didáctico 
de la biblioteca de 
Jetafe (Filipinas) 

L Pleno ha aprobado una proposi
ción del PSOE e IU en la que solicitan una sub
vención de más de tres millones de pesetas para 
material didáctico y técnico para la Biblioteca 
del municipio de Jetafe de Filipinas hermanado 
con nuestra ciudad desde 1990. Esta ciudad fili
pina fue fundada por un eclesiástico de Getafe, 
colonizador de tierras filipinas. 

Esta subvención ha sido solicitada por el 
Consejo Local de Cooperación y Solidaridad 
tras la carta del Alcalde de Jetafe, Cariso 
Camacho pidiendo esta ayuda. La solicitud va 
acompañada del proyecto realizado por las 
Organizaciones no Gubernamentales de "Ami
gos del Tercer Mundo Unidos" (ATEMUN) Y 
"Amigos de Filipinas"(AF), denominado "Pro
yecto de materiales y equipos de biblioteca 
para el pueblo filipino de Jetafe". � 

Jetafe, situado en la isla de 

Bohol en Filipinas, fue 

fundada por un ciudadano 

getafense 

Vamos a crear empresas.

Vamos a crear empleo. 

P�� CR'3AQPR 
llE NUEVAS 
E M ,_,�- R. E. s A. s

� !1 1 \ � f . -•, i " 
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La Consejería de Economía y Empleo de la Comunidad de 
Madrid, promueve y desarrolla un programa de formación y 
asesoramiento, dirigido a promotores de nuevas iniciativas 
empresariales, con un proyecto real y cuya futura actividad 
se localice en nuestra Región. 

- El Programa es de muy alta calidad, personalizado
y totalmente gratuito.

CONSEJERIA DE ECON0�.-11A Y EMPLEO 

O.P.T. de Leganés. 
c/ Antonio Machado, 4 - 2º B. 
28911 Leganés. 

Comunidad de Madrid 
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unta 

Quince mil getafenses han estampado su firma 
para que el Ministerio financie el proyecto 

Arias Salgado, inflexible 
ante las peticiones 
del pueblo de Getafe 

El Alcalde, Pedro Castro; el Primer Teniente de Alcalde, Gregario Gordo 
(JU), junto con el Concejal de Urbanismo, Francisco Hita (PSOE), otros 
miembros del Gobierno Municipal, el Presidente de la Federación 
de Asociaciones de Vecinos, y los secretarios de UGT y CCOO, entregaron 
las 15.000 firmas recogidas en contra de la actitud del Ministerio de Fomento 
de no financiar el enterramiento de la vía a pesar de tener firmado 

12 
un convenio. Dos días después y tras la actitud exigente de esta 
representación, el Alcalde, el Primer Teniente de Alcalde y el Presidente 
de la Federación de Vecinos mantuvieron una reunión con el Subsecretario 
de Estado de Fomento, V íctor Calvo Sote/o, en la que no se llegó 
a ningún acuerdo. 

L 6 de julio, esta Delegación 

se trasladó al Ministerio de Fomento 
para solicitar por enésima vez una reu

nión con el Ministro y entregar las fir
mas estampadas por los getafenses para 

lograr que el Ministerio cumpla sus 
compromisos firmados. Las firmas fue
ron entregadas en el Registro de dicho 

Ministerio después de unos minutos en 

el que esta representación no encontraba 

más interlocución que la de varios con
serjes. Al final, después de una actitud 

exigente de esta delegación, una asesora 
del Ministro, después de asegurar que no 

tenía competencias para facilitar la 
entrevista solicitada y la entrega en el 

Registro ministerial. 
Al salir del Ministerio, el Alcalde 

mostró su indignación: "Ha ocurrido 

algo degradante. Yo no sé en qué 

tiempo vivimos y la verdad es que 
salgo tremendamente dolido. La ver
dad es que una representación demo

crática del municipio de Getafe, con 
sus máximos dignatarios, que lleguen 
aquí, que sólo quieren hablar y los 

interlocutores que encuentran no tienen 

ningún poder de decisión. Es algo inca
lificable y que dice mucho de la volun
tad democrática y de diálogo del 
Ministro". 

REUNION CON FOMENTO 

La presión ejercida por esta Delega
ción Municipal hizo que el Subsecreta

rio de Estado de Fomento, Víctor Calvo 
Sotelo, recibiera al Alcalde, el Primer 
Teniente de Alcalde y al Presidente de la 

Federación de Asociaciones de Vecinos 
cuarenta y ocho horas después. La reu

nión fue calificada por estos últimos 

como "negativa". "Ha sido negativa por 
cuanto no se cumple el objetivo final 

que es conseguir que el Ministerio de 
Fomento cumpla los compromisos que 
firma. Vamos a seguir demandando que 
el Ministro dé la cara, pues parece que 
está agazapado", aseguró el Primer 
Teniente de Alcalde, Gregorio Gordo 

(IU). 

Pedro Castro: ''La actitud del 

Ministerio es incalificablR y 

die� mucho del talante 

democrático y de la voluntad 

de diálogo del Ministro" 

Tantb el Alcalde, como el Primer 

Teniente de Alcalde anunciaron la.conti
nuación de la campaña para lograr que el 

Ministerio asuma su parte en próximos 



Gregorio Gordo: ''Vamos a 

seguir demandando que el 

Ministro dé la cara 11 

ejerc1c10s presupuestarios. "Le hemos 
anunciado al Subsecretario que en sep
tiembre continuaremos con nuestra peti
ción de entrevistamos con el Ministro y 
si no es así seguiremos movilizando a la 
sociedad de Getafe. La actitud que man
tiene rompe las reglas del juego demo
crático. Hay que decirle a este señor, por 
muy Ministro que sea, que hay un Pacto 
de Estado, un Pacto de las Comunidades 
Autónomas y un Pacto Local y que la 
Constitución reconoce a los Ayunta
mientos como administración, y que no 
puede pasar por encima de un pueblo, 
por encima de sus ciudadanos y sus 
re_presentantes democráticamente elegi
dos", subrayó Pedro Castro. 

Gregorio Gordo realizaba unas decla
raciones en la misma línea, "el Ministro 
no quiere abrir vías de diálogo que posi
biliten una financiación de esta obra con 
carácter plurianual. Pero desde aquí le 
decimos que si este diálogo no se pro
duce no os queda otro remedio que 
intensificar a la vuelta del verano las 
movilizaciones". � 

La Delegación Municipal entregando 
las firmas en Fomento. 

unta 

José B01Tell 

con las Juventudes 
Socialistas, 
y el Alcalde, Pedro 
Castro, en el acto 
público celebrado 
en Getafe. 

Borrell: "Los convenios los firman 
los Gobiernos no los partidos" 

L candidato socialista 

a la Presidencia del Gobierno, 

José Borrell, declaró en Getafe, 

en relación con el proyecto de 

enterramiento de la vía que "el 

Partido Popu-

Getafe el convenio para realizar 

el enterramiento de la vía del 

tren junto con el Presidente del 

Gobierno Regional, Alberto 

Ruiz Gallardón, y el Alcalde, 

Pedro Castro. 
lar miente 

más que habla 

cuando ase

''Las razones del Ministro 

para no financiar el 

gura que este enterramiento son absurdas, 

En este con

venio se esti

pulaba que la 

financiación 

correría a car

go de las tres 

a dminis t ra 

ciones. El 

Ministro de 

Fomento no 

asume la par-

gobierno ha por la misma regla de tres 
mantenido el � . 

. 
. 1 

no tenia que inaugurar las 
mismo mve 

de inversión 

pública que el 

anterior cuan

do con una 

simple ojeada 

autovías que se comenzaron 

a construir con el gobierno 

socialista 11 

a los Presupuestos se puede 

comprobar que ha descendido 

drásticamente. Así, lógica

mente, con ese nivel de inver

sión no puede llevar a cabo los 

compromisos firmados por un 

gobierno de progreso. Pero a mí 

me gustaría recordarle a este 

gobierno que los convenios los 

firman los gobiernos no los par

tidos. Por la razón que esgrime, 

podría decir, no me gusta el Tra

tado de Maastricht y salirse de 

él. Es una auténtica irresponsa

bilidad". 

José Borren fue el Ministro de 

Obras Públicas que firmó en 

te de la obra 

que le corresponde. Al respecto, 

el candidato socialista ironizó: 

"por la misma regla de tres no 

tenía que haber inaugurado las 

autovías y otras infraestructuras 

que fueron proyectadas y que se 

comenzaron a construir con el 

gobierno de Felipe González". 

El candidato socialista a la 

Presidencia del Gobierno inter

vino en Getaf e en el primer 

acto público que realizó en la 

Comunidad de Madrid desde 

que fue elegido en las eleccio

nes primarias. Era un acto con

vocado por las Juventudes 

Socialistas. � 

13 
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�� ctualidad 

Reproducción Íntegra del anuncio publicado 
en el BOE 

Concurso de la obra 

del enterramiento de la vía 
El primer paso para lograr el enterramiento de la vía férrea a su paso por Getafe, por fin 

se ha materializado. El pasado viernes, JO de julio, el Boletín Oficial del Estado publicaba 

la convocatoria para realizar el contrato de esta obra, hasta ahora un proyecto anhelado 

de todos los getafenses. Las empresas que estén interesadas pueden presentar su propuesta antes 

del 30 de agosto. El 3 de septiembre se abrirán los sobres con sus ofertas y en breve se ajudicará. 

El presupuesto base supera los 7.500 millones de pesetas y el plazo de realización de la obra 

es de veinte meses. 

Por su interés, reproducimos íntegramente a continuación el anuncio publicado en el BOE 

de la resolución de la Comunidad de Madrid. 

COMUNIDAD AUTONOMA DE MADRID 

"Resolución de la Secretaría General Téc
nica de la Consejería de Obras Públicas. Urba
nísticas y Transportes por la que se hace 
pública convocatoria, 06-CO-82.0198, para el 
contrato de obra: 
«Soterramiento de la 

7. a) Personas admitidas a asistir a la aper
tura de las ofertas: Acto público. 

b) Fecha, hora y Jugar de apertura de las ofertas: 
3 de septiembre de 1998, a las doce horas en la sala 
de juntas de la Consejería de Obras Públicas, Urba
nismo y Transportes, calle Maudes, 17, de Madrid. 

8. Garantías exigi
das: 

línea del FF.CC. a su 
paso por Getafe»". 

l .  Consejería de 
El plazo de realización 

Provisional: 
152.598.483 pesetas. 

Definitiva: 
Obras Públicas, Urba
nismo y Transportes, 
calle Maudes, 17, 28003 
Madrid. Teléfono 91-580 
31 27, fax: 91-580 31 40. 

de las obras es de veinte 305. 196.965 pesetas. 

meses 
9. Modalidades bási

cas de financiación y 
pago: 

2. a) Modalidad de 
adjudicación elegida: Concurso abierto. 

b) Tramitación: Ordinaria.
c) Contenido del contrato objeto de la licita

ción: Obras de soterramiento de la línea del 
FF.CC. a su paso por Getafe (expediente 06-CO-
82.0/98). 

3. a) Lugar de ejecución: Madrid.
4. Plazo de ejecución: Veinte meses.
5. Nombre y dirección del servicio al que

pueden solicitarse el pliego de condiciones y los 
documentos complementarios: Consejería de 
Obras Públicas, Urbanismo y Transportes. Ofi
cina de Consulta de Proyectos de Contratación, 
calle Maudes, número 17, planta baja, Madrid. 
Teléfono 91-580 31 27, fax: 91-580 31 40. De 
diez a catorce horas, de lunes a viernes, excepto 
festivos. 

6. a) Fecha límite de recepción de ofertas:
31 de agosto de 1998. 

b) Dirección a la que deben enviarse: Registro
General de la Consejería de Obras Públicas, Urba
nismo y Transporte, calle Maudes, 17, 28003 
Madrid. Horario: De nueve a catorce horas. 

c) Lengua en la que debe redactarse: Caste
llano.

El presupuesto base supera 

los 7.500 millones de 

pesetas 

(7.629.924.134 ptas.) 

l .º Presupuesto base
de licitación: 

7.629.924.134 pesetas. 
2.0 Anualidades: 
1998: 928. 192.984 pesetas. 
1999: 5.000.000.000 de pesetas. 
2000: 1.701.731.150 pesetas. 
3.° Forma de pago: Certificaciones mensuales. 
10. Forma jurídica que deberá adoptar la

unión de empresarios adjudicataria del con
trato: Escritura pública. 

11. Condiciones mínimas de carácter econó
mico y técnico a las que deberá ajustarse el con
tratista: 

a) Clasificación: Grupo A, subgrupo 5, cate
goría F; grupo B, subgrupo 2, categoría F; grupo 
C, subgrupos 2 y 3, categoría F, y grupo D, sub
grupos 1, 3 y 4, categoría F. 

b) Otros requisitos: Las empresas no españo
las de Estados miembros de la Unión Europea, 
en el caso de no hallarse clasificadas en España, 
deberán acogerse a lo establecido 
en el artículo 25.2 de la Ley 
13/1995, de 18 de mayo, de Con
tratos de las Administraciones 
Públicas. 

La justificación de la solvencia 
económica y financiera se deberá 
acreditar por los medios previstos 
en el apartado c) del artículo 16 de 
la Ley de Contratos de las Admi
nistraciones Públicas. 

La solvencia técnica se deberá 
justificar por los medios previstos 
en los apartados b), c), d) y e) del 
artículo 17 de la Ley de Contratos 
de las Administraciones Públicas. 

12. Plazo durante el cual el
licitador está obligado a mante-

El 31 de agosto se acaba el 

plazo para que las 

empresas interesadas en 

realizar esta obra 

presenten sus ofertas 

ner su oferta: Tres meses a contar desde la aper
tura de las proposiciones. 

13. Criterios que se utilizarán para la adju
dicación del contrato: Los señalados en el 
anexo III del pliego de cláusulas administrati
vas particulares. 

14. Admisibilidad de variantes: Sí.
15. Documentación complementaria:
a) Documentación a presentar:
Oferta económica.
Administrativa: La indicada en la cláusula 18

del pliego de cláusulas administrativas particula
res. 

Técnica: La indicada en la cláusula 18. 
b) Forma de presentación: Las proposiciones

se presentarán en tres sobres cerrados, bajo título 
"Convocatoria pública 06-CO-82.0/98, obras de 
soterramiento de la línea del FF.CC. a su paso 
por Getafe", y con los siguientes subtítulos, res-
pectivamente: -

Sobre número 1: "Proposición económica". 
Sobre 'número 2: "Documentación adminis-

trativa". 
Sobre número 3: "Docú'men

tación técnica". 
Referenciado en cada sobre 

la identificación fiscal ( código 
de identificación fiscal o número 
de identificación fiscal). 

c) Gastos de anuncios: Serán
de cuenta del adjudicatario. 

16. Fecha de envío del
anuncio: 8 de julio de 1998. 

Madrid, 3 de julio de 
1998.-La jefe del Servicio de 
Actuación Administrativa y 
Desarrollo Normativo (Resolu
ción de 17 de marzo de 1997),. 

Isabel Barona Yillalba. 
37.606. � 



Alfonso Carmona 

� 1 (IU) con los 
alumnos en la 
exposición del 
Colegio Público 
Mariana Pineda 

11Getafe en tu mochila", 
un acierto educativo 
El pasado mes de junio tuvo lugar la exposición 

de los trabajos escolares del programa "Getafe en tu 

mochila", llevada a cabo en el colegio público 

Mariana Pineda. En el programa han participado 

alrededor de 1.200 alumnos de nueve colegios de 

primaria y cuatro centros de enseñanza secundaria 

junto con 57 profesores. 

LFONSO Carmona (IU), Concejal Delegado de 
Educación e Infancia, asistió al acto de clausura de la citada 
exposición en el Colegio Público Mariana Pineda. Hay que 
recordar que el objetivo principal de "Getafe en tu mochila" 
ha sido proporcionar a los alumnos de Getafe un conoci
miento histórico, geográfico y social de nuestra localidad. 
Ha sido un proyecto novedoso, resultado de un trabajo 
colectivo promovido por la Delegación de Educación, que 
recogía las demandas de los centros educativos. 

La mascota y motivo gráfico de este programa es una 

representación del reloj de la Casa Consistorial denomi
nado TIC-TOC, 

En el programa han 

participado alrededor 

de 1.200 alumnos de primera 

y secundaria 

que guía la inves
tigación de los 
niños y niñas en 
el conocimiento 
de nuestra ciu
dad.� 

ducación 

Alumnos con madera 
profesiona 1 
La Delegación de Educación ha puesto en marcha 

durante el curso 97/98, en convenio con la 

Comunidad Autónoma, el taller de Garantía Social 

"La Olma", de Iniciación Profesional de Carpintería, 

dirigido a jóvenes desescolarizados de 16 a 18 años 

de edad; desmotivados hacia los contenidos 

académicos y no así hacia la formación profesional. 

A finalidad del programa ha sido proporcionar a su 
alumnado una formación básica y profesional que les pre
pare para su insercción en el mundo laboral, posibilitando 
el desarrollo de hábitos de trabajo y convivencia. 

Con éste motivo se realizó una exposición de los traba
jos realizados durante el curso en el Hall del Ayuntamiento, 
en los días finales de junio, en la que se pudo apreciar la 
calidad de sus trabajos y lo que unos alumnos pueden rea
lizar con madera. 

Es importante subrayar que el hecho de no poseer titula
ción académica en algunos casos o no estar especialmente 
motivados hacia lo curricular, no ha significado que no 
existan grandes posibilidades de demostrar la capacidad en 
otras tareas tan valorables como cualquier título. El nombre 
de "Madera Viva" fué una clara demostración de como cada 
uno de los alumnos con un método eficaz, ha sido capaz de 
sacar lo mejor de si mismo. � 

El taller de 

Garantía Social 

''La Olma" 

ha puesto de 

manifiesto la 

creatividad de 

los alumnos 

Los alumnos del 
taller "La Olma" 

Alto Índice de aprobados 
en selectividad en la 
Universidad Carlos 111 

El nivel de aprobados en Selectividad en la Universidad Carlos 

Ill, en el presente curso ha superado el 75% de los alumnos 

que se presentaban a la prueba. Tanto los procedentes de los 

estudios de la LOGSE como los de COU han conseguido unos 

buenos resultados de cara a los futuros estudios universitarios. 

La nueva facultad de Comunicación 
de la Carlos III 

OS resultados en los alumnos 
de la LOGSE han sido los siguientes: 
Número de alumnos matriculados, 
729; número de alumnos presentados, 
723; número de alumnos aprobados 
561; lo que supone un número de apro
bados del 77,59%. 

Las cifras y porcentajes de los 
alumnos de COU no le han andado a la 
zaga: Número de alumnos matricula-

dos, 3.252; número de alumnos presen
tados, 3.222; número de alumnos apro
bados, 2.521; lo que da un porcentaje 
de alumnos aprobados del 78,24%. � 

Más del 75% de los alumnos 
ha aprobado la selectividad 
en la Universidad Carl,os III 

15 
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Manos blancas 
en la plaza de 
Tomas y Valie-nte 

El Alcalde, Pedro Castro, y el Primer 
Teniente de Alcalde, Gregorio Gordo 
(!U), colocando las manos 

El pasado 28 de junio, se 
inauguraba la plaza de Francisco 
Tomás y Valiente en el barrio del 
Casar. La novedad residía en que en 
la fuente ornamental de la plaza 
denominada "Manos Blancas" los 
vecinos dejaron las huellas de sus 
manos. 

tal efecto se dispusieron recipien
tes con esponjas de pintura blanca, en recor
datorio al símbolo que los alumnos de 
Tomás y Valiente idearon para expresar su 
repulsa al terrorismo cuando le asesinaron. 
Alrededor de unos doscientos cincuenta 
vecinos dejaron su huella en la nueva plaza. 

La Plaza Francisco Tomás y Valiente, está 
situada en las zonas verdes del barrio del 
Casar. En ellas se han plantado 20.000 mts2 de 
césped con riego por aspersión, 400 árboles 

STA obra ha sido de gran enver
gadura por cuanto se ha instalado una red de 
colectores nueva, iluminación, cuatro líneas 
de aparcamientos con capacidad para cuatro
cientos vehículos, calzada de doble sentido, 
aceras, una fuente por aspersión, y planta
ción de prunos consistema de riego por 
goteo. La inversión ha sido cercana a los cien 
millones de pesetas. No se había acometido 
antes por la cercanía del cuartel del Ejercito 
del Aire. 

En cuanto al depósito se ha llevado a 
cabo una restauración general ya que el paso 
del tiempo, la erosión y algunos golpes 
habían deteriorado. Se ha procedido a qui
tarle prótesis, tubos, llaves y tuberías y, des-

tipo acer, plátanos, olivos, árboles del paraíso, 
cipreses ... y se han extendido 3.000 metros 
cúbicos de albero en f01mación de caminos. 

El presupuesto ha superado los doscien
tos millones de pesetas, habiendo realizado 
la obra una unión temporal de dos empresas. 
El nombre de la plaza respondía a un 
acuerdo unánime del Pleno del Ayunta
miento. Al acto estaba invitada la familia de 
Tomás y Valiente, quiénes no pudieron asis
tir al acto. Si estuvieron el Alcalde, Pedro 

Castro, y el primer teniente de alcalde, Gre
gorio Gordo (IU); así como representantes 
de los otros grupos políticos y de la asocia
ción de Vecinos Getafe Norte. � 

Alrededor de 250 vecinos 

dejaron sus huellas en la 

plaza inaugurada 

Inversión de cien millones en 

la calle Plus Ultra 

Un cambio adecuado 
y original 
El pasado 5 de Julio, El Alcalde, Pedro Castro, el primer 
teniente de alcalde, Gregario Gordo (JU) y el Concejal 
Delegado de Urbanismo, Francisco Hita (PSOE), inauguraban 
la nueva calle de Plus Ultra, trás la remodelación sufrida . 
Esta calle se ha urbanizado con nuevas aceras, una calzada, 
aparcamientos en supe1ficie; destacando la integración del 
viejo depósito de agua. El original tratamiento de éste depósito 
ha sido realizado por el escultor Angel Aragonfs. 

pués de realizar una serie de estudios de 
color se colocaba un remate en forma de 
llama y se ha pintado de tonos rojos, amari
llos y naranjas, componiendo una alegoría de 
antorcha. � 

El cambio que ha 

experimentado la calle, ha 

supuesto una inversión 

cercana a los 100 millones 

de pesetas 
Momento de la 

inauguración 
oficial 



Fiestas de El Bercial 

Luz, sonido y diversión 
Los días 23, 24, 25 y 26 de julio se celebrarán las Fiestas 

del Barrio del Bercial, en la que como en anteriores 

ediciones los vecinos y el resto de la ciudadanía podrá 

disfrutar de un ambiente lúdico y festivo. 

La programación ha quedado de la 
siguiente forma: 

- Día 23 de julio:
21,30 horas a 1,30 horas: Concierto 

Joven a cargo de los grupos Los . 
Licaones, Alternativa, Ibídem y 
Estomacal Core. Lugar Recinto Ferial. 

- Día 24 de julio:
20,30 horas: Charanga por las calles 

del barrio. 
21,30 horas: Actuación Música 

Tradicional, Grupo Tahona. Lugar 
Recinto Ferial (Patrocinado por Caja 
Madrid). 

23,30 horas: Fuegos artificiales. Lugar: 
Polideportivo descubierto. 

23,45 horas: Pregón a cargo de Mª 

Ángeles Díez (Concejala de la Mujer). 
Lugar: Recinto Ferial. 

24,00 horas: Baile con la orquesta "La 
Banda". Lugar: Recinto Ferial. 

- Día 25 de julio:
10 horas: Juegos Infantiles. Lugar: 

Parque de la Arboleda. 
13 horas: Concurso Gastronómico. 

Lugar: Parque de la Arboleda. 
19 ,30 horas: Misa Mayor. Lugar: 

Iglesia de Ntra Sra. de los Ángeles. 
20,30 horas: Procesión. Recorrido por 

el Barrio. 
23,30 horas: Baile con la Orquesta 

"Alfie". Lugar: Recinto Ferial. 
- Día 26 de julio.

• 11,30 a 14,30 horas: Fiesta Infantil con
Espuma. Castillos Flotantes. Lugar: 
Interbloque C/Bélgica. Tren Neumático 
que recorrerá las calles del Barrio. 

18 a 22 horas: Castillos Flotantes y 
Tren Neumático. 

23,30 horas: Baile con la orquesta 
"Amanecer". Durante el descanso se 
repartirá Limonada para los asistentes. � 

Cursos de pintura 
Los Trotamundos, agrupación de 
minusválidos físicos, ha puesto en 
marcha una serie de cursos de pintura 
en escayola, mimbre, alfombras y punto 
de cruz. Los cursos se imparten los 
lunes, miércoles y viernes de 16 a 20 
horas en el Hospitalillo de San José. 
Para más información se puede llamar al 
teléfono 916 839 604. � 

A lo largo de cuatro días el 

Barrio de El Bercial se 

engalanará para celebrar 

sus fiestas 

patronales 

Z......_ 
-

arrios 

Exposiciones 
ASTA el 31 de 

julio, en el Centro de Arte 

Ciudad de Getafe, en la calle 

Ramón y Cajal, s/n. se podrán 

apreciar dos exposiciones. En 

una de ellas, que gira en tomo 

a la Escuela de Traductores de 

Toledo se pretende rememorar 

a la ciudad de Toledo, cuando 

esta ciudad era un centro de 

encuentro de tres pueblos, 

árabes, judíos y cristianos; 

amén de mostrárnosla como 

una escuela de traductores y 

de fijación del castellano. 

Asimismo se podrá ver una 

exposición denominada 

"Música y vida en la 

España de las tres 

culturas", 

anteriormente 

citadas, en la que 

bajo la supervisión de 

Eduardo Paniagua, se 

puede ver el interés 

que despierta la música 

de la época, rica en matices 

y mezclas multiraciales. 

Ambas exposiciones se 

podrán ver de 18 a 21 

horas.� 

Radioaficionados 
Se ha reanudado el curso para 
radioaficionados que imparten, 
en el Centro Cívico Juan de la 
Cierva, los monitores del 
mismo, de manera totalmente 
gratuita, Luis Ignoto, José 
Bermejo y Ceferino Rodríguez. 
Las clases se llevan a cabo los 
martes y viernes de 19 a 21 
horas.� 
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"El Archivo Municipal" 

ISABEL SECO CAMPOS La historia de Getafe a través

de una publicación 
li1vu�AM1t,10 DE Grr.m. 
A.10.,,;,,.tAJ ♦c...J1,.,, 

manera conjunta. Se trata de una tarea neta
mente divulgativa de lo que podía suponer 
la consulta de fondos documentales para la 
reconstrucción de cual-

a la organización y funcionamiento del 
concejo, a los servicios, a los abastos� a 
las fiestas, a los usos y costumbres, a los 

aspectos de la vida na
quiera de las materias 
objeto de interés. 

Su autora es 

L pasado 9 de julio se presentó 
en la sala de conferencias del Teatro 
Auditorio Federico García Lorca, el 
libro titulado "El Archivo Municipal", 
en el que se divulgan los documentos 
conservados en el Archivo Municipal y 
que en su día se incluyeron en el Boletín 
Informativo del Ayuntamiento. En el 
acto de presentación estuvieron el 
Alcalde de Getafe, Pedro Castro, y la 
Directora del Servicio del Archivo 
Municipal, Isabel Seco. 

Isabel Seco 

cional, a la política ex
terior y a las fuentes 
para la historia de otras 
instituciones que han 

Aquellos artículos que aparecieron con 
periodicidad quincenal (desde 1989 a 
1992) se han reunido en la presente obra 

18 para tener la posibilidad de consultarlos de 

RECOPILACION 

A la hora de la recopilación (más de 50 
temas) se ha intentado dar una forma a la 
obra y se ha agrupado en nueve grandes 
epígrafes que hacen referencia a la histo
ria de institución municipal, a algunos ser
vicios que históricamente se han prestado, 

G;t�f� 
BANDO 

Don Pedro Castro Vázquez, Alcalde-Presidente del Ilmo. Ayuntamiento de Getafe, 

HACE SABER: 

formado parte de la his
toria de nuestro pueblo. 

La obra que se presentó y que cuenta 
con el patrocinio del Deutsche Bank, 
pretende ser una aportación para fomen
tar la recuperación de nuestro patrimo
nio documental y con ello las señas de 
identidad de nuestra ciudad. � 

Que durante los días comprendidos desde el 6 de junio hasta el 5 de agosto del presente año podrá efectuarse, en período voluntario, el pago del 
IMPUESTO DE BIENES INMUEBLES DE NATURALEZA URBANA correspondiente al ejercicio de 1998. 

El pago de los recibos se podrá realizar en cualquier oficina de las entidades de depósito colaboradoras presentes en Getafe, que a continuación se 
relacionan, en horario habitual de caja, presentando para ello, a efecto de validación, la documentación enviada al domicilio del contribuyente. 

B. BILBAO-VIZCAYA
BANKINTER
B. CENTRAL HISPANO
B. CREDIT LYONNAIS
B. DE COMERCIO
B. DEUCHE BANK
B. ESPAÑOL DE CREDITO
(BANESTO)

IBERCAJA 
B. EXTERIOR DE ESPAÑA
B. PASTOR
B. POPULAR
B. SABADELL
B. SANTANDER
B. SOLBANK SBD, S.A. 
B. ZARAGOZANO 

CAJA POSTAL 
CAJA ESPAÑA 
CAJA MADRID 
CAJA CATALUÑA 
CAJA DE AHORROS Y 

, PENSIONES DE 
BARCELONA 
(LA CAIXA) 

Asimismo, se recuerda el grnn interés para los contribuyentes, en cuanto a la simplificación, comodidad, evitar olvidos, etc., que tiene el domiciliar 
el pago, para años venideros, en la entidad bancaria de su preferencia. 

El vencimiento del plazo de ingreso en período voluntario, sin haber sido satisfecha la deuda, determinará el inicio del período ejecutivo, el devengo 
del recargo de apremio y de los intereses de demora, de acuerdo con lo dispuesto en el a1tículo 127 de la Ley general Tributaria. 

Podrá interponerse recurso de reposición, previo al Contencioso Administrativo, ante el Sr. Alcalde en el plazo de un mes, a contarse desde el día 
siguiente al final del período voluntario. 

El presente anuncio es sustitutivo de las notificaciones individuales de las deudas. 
Si por cualquier motivo no le llega la documentación a su domicilio y no tiene domiciliado el pago en una entidad bancaria, deberá pasar por los 

Servicios Fiscales de este Ayuntamiento, "NEGOCIADO DE LB.L, Pza. de la Constitución, nº 1 - 3ª planta", antes de finalizar el plazo voluntario, donde 
se le facilitará un duplicado y donde, para cualquier aclaración, estamos a su disposición 

Getafe, junio 1998 PEDRO CASTRO V ÁZQUEZ 
Alcalde de Getafe 



El World Muaic toca a su fin 

Cuando la presente edición del Festival World Music 
de Getaf e toca a su fin, aunque aún quedan platos fuertes por 
saborear; se puede decir que las expectativas se han cumplido 
con creces y que el festival va a más en cada edición que 
pasa. Cuando ya han pasado por los distintos escenarios, 
lo más granado de la música étnica con un completo ramillete 
de-músicos, está a puñto de caer el telón con broches de oro y 
artistas de un nivel importantísismo. 

Lo que resta aún por ver tanto en el Hospitalillo de San José 
como en el Teatro Auditorio Federico García Lorca son las 
siguientes actuaciones: 
Hospital de San José: 
23 de julio-22,30 horas: 
SÍNTESIS (Cuba). 
24 de julio-23 horas: 
EUCL YDES MA TTOS (Brasil). 
25 de julio-22 horas: 
PASCAL GAIGNE (España-Francia). 
Teatro Auditorio Federico García Lorca. 
23 de julio-22 horas: 
JOXAN GOIKOETXEA (España). 
24 de julio-21 horas: 
KEPA JUNKERA (España). 
26 de julio-22 horas: 
ADOLFO RIVERO & KENNETH NASH (España-EE.UU). � 

Mayores y poesía 

El pasado 26 de junio tuvo lugar en el Salón de actos del Centro Cívico 

Juan de la Cierva el acto de entrega de premios correspondientes al I 

Certamen de Poesía para Mayores, organizado por la Asociación Atenea 

y la Casa Regional de Castilla y León en Getafe. Se presentaron treinta y 

df)s trabajos de indudable valor, que merecieron el aplauso unánime 

de los asistentes y que precisaron un verdadero esfuerzo entre los 

miembros del Jurado calificador, por su alta calidad poética y temática. 

Se presentaron 32 trabajos de 

indudable vawr y contenido 

El jurado decidió conceder los 
siguientes premios: 1 º Natividad 
Gómez, 2º Javier Fernando y Pre
mio Especial al mejor trabajo ensal-

ticipar en 
certámenes futuros, 
mientras que Atenea 
y la Casa de Castilla y 
León publicarán todos 
los trabajos recibidos para 
hacer entrega de ejemplares a 
los autores. � 

�--J..-ultura

1 Jornadas 
de cómic, manga 
y anime 

ÁS de dos mil 
jóvenes disfrutaron durante los días 
11, 12 y 13 de julio del cómic y 
dibujo animado japoneses en una 
jornada organizada por la 
Asociación Tomodachi y las 
Delegaciones de Juventud y Centros 
Cívicos de Getafe; llevándose a 
cabo en el Centro Cívico Cerro 
Buena vista. 
La imaginación y creación 
japonesas coparon las instalaciones 
del Centro. La proyección de 
películas, la posibilidad de ver el 
mundo del comic y las conferencias 
en tomo al tema, para acabar con 
debates en tomos a tecnologías y 
acetatos demostraban una vez más 
el interés por este mundo que cada 
día que pasa gana más adeptos. � 
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El Getafe C.F. ya ha comenzado 
la temporada 
Desde el 20 de julio, el Getafe C.F. ha dádo 
el pistoletazo de salida a la que será una nueva 
temporada en la Segunda División B del fútbol. 
Atrás ha quedado una decepcionante temporada 
en lo que se refiere a los objetivos, para adentrarse 
en una liga que no resultará nada fácil para 
intentar meterse de nuevo en la División de Plata 
del fútbol español. 

RAS el capítulo de altas y bajas, la plantilla 
del Getafe cuenta con caras nuevas para afrontar el cam
peonato. Se han incorporado Emilio (Oviedo B), Pedro 
Ruíz (Guadalajara), Púliod, Alfonso (Arosa), Curie! 
(Celta B), Toño Ruiz (Caudal), Villalobos (Majada
honda), Nando (Cacereño), José Carlos (Lleida); así 
como las incorporaciones del filial de Leal, Mario, Ángel 
y Raúl Espinosa. Asimismo se han ido del equipo recien
temente Etxaburu y Edu Martínez. 

El Getafe inicia la 

temporada con la 

intención de jugar 

la liguilla de 

ascenso a Segunda 

A las órdenes de 
Prado la plantilla inicia 
la pretemporada, con la 
posibilidad de estar 
una semana en tierras 
segovianas. Asimismo 
se han incorporado 
como ayudante Juanín 
(Atlético Pinto) y el 
preparador físico San
tiago (Moscardó y 
Majadahonda). � 

Imagen del Estadio 

Coliseum Alfonso Pér�z. 

Alevines con 

mucho futuro 

Torneo tres a tres 

I en nuestro anterior número ya 
citábamos al primer equipo alevín que ascen
día a primera federada en la historia de la 
localidad, integrados en las categorías infe
riores y la Escuela del Getafe; hay que vol
ver a incidir sobre ellos puesto que algunos 
de sus jugadores han sido tentados por equi
pos madrileños, aunque en la siguiente tem
porada seguirán vistiendo la zaman-a azul. 
En la foto el equipo alevín junto a su entre
nador José María Rico y el delegado Alfonso 
Can-ete. � 

Se está celebrando durante el mes de julio, en 
el Polideportivo Juan de la Cierva, el primer campeonato 
polideportivo 3 a 3. La competición pretende dejar atrás 
las rigideces de los sistemas habituales, dotando 
a la actividad de un componente lúdico que prevalece 
obre el meramente competitivo de las pruebas tradicionales. 

L 3 a 3 se desarrolla con enfren-
tamientos en tres modalidades distintas: 
baloncesto, voley 

Masuajo, _2º El que tú quieras y 39 Los 
Musarañas. 

playa y fútbol-sala. Los 
equipos están forma
dos por tres jugadores 
y un reserva, pudiendo 
ser masculinos, feme
ninos y mixtos. 

El carácter lúdico de la 

Las personas in
teresadas en tomar par
te en esta competición 
para torneos posterio
res se pueden pasar por 
el propio polideportivo 
o por la Delegación de
Deportes.�

competición es algo 

atrayente para los que 

Los partidos se 
celebran los martes y 

disputan el torneo 

jueves de 19 a 21 
horas en el polideportivo Juan de la Cierva, 
teniendo previstas las finales para el 28 de 
julio. La fase previa se inició el día 7 de 
julio, siendo la clasificación al final de la 2ª 

jornada: Grupo A- 1 º 4x4, 2º Innombrables 
y 3º Colonia F.S. En el Grupo B, 1 º 

Baloncesto 

��� 
Voley playa 

Fútbol sala 



�- eportes

Coliseo Alfonso Pérez 

Con carácter polivalente 
El próximo mes de septiembre se inaugurará el Coliseo 
Alfonso P érez de Getaf e, un gran estadio polivalente con una 
superficie cercana a los 80 .000 metros cuadrados y una 
capacidad para 14.478 sentados. El presupuesto superará los 
800 millones de pesetas financiados por la Comunidad de 
Madrid y El Ayuntamiento de Getafe. El autor del proyecto es 
I osé Luis Vallés. 

Más de 25.000 
personas han pasado 
por las piscinas 
en el mes de junio 

L carácter multiuso de esta instala
ción ha supuesto una serie de obras complemen
tarias que harán de esta infraestructura una de las 
más completas de Madrid. Se ha realizado un 
proyecto de sonorización excepcional con un 
coste de 32 millones y se han instalado 40 pasa
relas hidráulicas que un sólo operario puede acti
var para salvar el foso que rodea el campo. 

Asimismo, es novedosa la estructura de los 
graderíos sobre las montañas que constituyen el 
borde del by-pass de la M-402, que une la 
carretera de Andalucía y la de Toledo. Funcio
nan como barrera visual y acústica y crean un 
nuevo paisaje que será el remate de la ciudad 
de Getafe. El edificio de tribuna está formado 
por 23 pórticos singulares de hormigón armado 
dispuestos en abanicos. 

El Coliseo "Alfonso Pérez" cuenta también 
con un aparcamiento para 500 turismos y 13 para 
autocares, siete vestuarios, enfermería, sala anti
doping, sala de mantenimiento, sala de prensa, 
sala de vídeo, cafetería y administración. � 

Mujer y deporte, 
una relación 
saludable 

N pasadas fechas se presentó en el 
Centro Municipal de la Mujer de Getafe, el estu
dio elaborado por AJASOC (Asociación de 
Jóvenes Sociólogas Comprometidas), realizado 
en tomo al binomio Mujer y Deporte, que bajo 
la denominación "El deporte entre la juventud y 
la madurez femenina" mostraba las causas, 
motivos y deportes en los que se ejercita la 
mujer. En el mismo acto, la Concejalía de 
Deportes presentó un estudio de detalle, con 
cifras y deportes practicados por la mujer en las 
distintas instalaciones deportivas de la localidad. 

En el acto estuvieron presentes Marisa Pala
cios, de AJASOC, María Angela Díez, Concejala 
de la Mujer y, Santos Vázquez Rabaz, Concejal 
de Deportes. El estudio realizado se hizo con 
mujeres mayores de 25 años a través de 103 
encuestas y, los datos aportados por la Delega
ción de Deportes se han extraído de las inscrip
ciones y cifras de participación. Todos coincidie
ron en señalar su satisfacción con el nivel de 
participación de la mujer en el ámbito deportivo, 
cosa que hace una década parecía impensable. � 

El campo tendrá una 

superficie de 80.000 metros 

cuadrados y el presupuesto 

supera los 800 millones de 

pesetas 

URANTE el mes de junio más de 
25.000 personas han pasado por las piscinas muni
cipales. En las piscinas de Getafe Norte y en el 
Sector Tres más de 10.000 personas en cada una 
han disfrutado de sus instalaciones y más de 5.000 
se han acercado a la Perales del Río, para practi
car la natación y baño libre. 

La oferta de cursos de natación de la campaña 
de verano organizada por el Ayuntamiento, a tra
vés de la Delegación de Deportes, se acerca a las 
2.000 plazas con una oferta masiva para los más 
pequeños, que podrán disfrutar de más de 1.000 
plazas para iniciarse en esta actividad. La relación 

alumno-profesor 
es de siete alumnos 

Getafe Norte y en el tramo de 
edad de 4 a 7 años 

Sector Tres, las y de 12 alumnos en 

piscinas más 

utilizadas 

el resto. La cam
paña se desarrolla 
en las piscinas de 
Getafe Norte y en 
la de verano de 
Perales del Río. � 

El Pool Getafe dejará 
de deleitarnos 
El equipo de baloncesto femenino Pool Getafe está en vías de extinción. 
Por el momento ya ha renunciado a jugar la liga europea debido a su 
situación económica. El equipo que en las últimas temporadas ha 
ganado ligas y copas, quedando subcampeón de Europa, podría 
desaparecer del panorama del baloncesto en breves días. En los últimos 
años se ha mantenido con déficits y con las subvenciones del 
Ayuntamiento de Getafe, algo que no ha parecido suficiente para poder 
mantenerlo a flote. � 

Partido de 

confraternización 

I el cafor reinante, ni los 
quehaceres diarios impidieron la 
celebración de un partido entre 
concejales y periodistas en el que se 
trataba de pasar un buen rato y eliminar 
algunos kilos. A pesar de la corta 
representación política, se conformaron 
dos equipos, que sobre el terreno de 
juego disfrutaron del partidillo. El 
resultado fue lo de menos. Lo mejor las 
relaciones entre ambos bandos. � 
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�--e nterés 

SE PRESENTA EL 
AGENTE CEGATE'l , POLiCiA DE 
Pl¡OXiMiDAD A SU SER\liCiO. 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 

B: Abierto hasta las 10 de la noche. 

C: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

JULIO 
DIA20 B- Av. España, 18. B- Colibrí, 7. C- Madrid, 40 
DIA 21 B- Hospital de San José,10 B- Doctor Sánchez Morate, 11C- Madrid, 40
DIA 22 A- Madrid, 40B- Barraquer, 9
DIA 23 A- Madrid, 40 B- Av. Los Angeles, 43
DIA 24 A- Aragón, 16 B- Pz. Magdalena, 5 
DIA 25 A- Madrid, 40B- Av. Juan Carlos!, CN Fénix, s/n. 

DIA 26 DIA 2 B- Azahar, 1 A- Madrid, 40 B- Cóndor, 2 B- Barraquer, 9C- Madrid, 40 DIA 3 DIA 28 B- Azahar, 1 A- Madrid, 91 8- Cóndor, 2 B- Av. Juan Carlos!, CN C- Madrid. 40Fénix, s/n. DIA4 DIA 29 8- Aragón. 34 B- Av. España, 18 B- Perales. 11 B- Colibrí. 7 C- Madrid. 40C- Madrid, 40 DIA 6 
1 DIA 30 B- Madrid, 9 I B- Pz. Magdalena, 5 B- Av. Juan Carlos I, CN B- Aragón, 16 Fénix. s/nC- Madrid, 40 C- Madrid, 40

DlA 31 DIA 7 A- Galicia. 7 B- Galicia. 7 B- Maestro Bretón, 19 B- Maestro Bretón, 19C- Madrid, 40 C- Madrid, 40 
1 AGOSTO i OLA 8 A- Av. Los Angeles, 43DIA 1 1 B- Madrid, 40A- Hospital de San José, 1 OB- Doctor Sánchez DIA 9 Morate. 11 8- Av. España, 18

B- Colibrí, 7 C- Madrid, 40 
DIA 10 

/:) 
<O 

B- Hospital de San José,10 B- Doctor Sánchez Morate, 11 
DIA 11 A- Madrid, 40B- Barraquer, 9
DIA 12 B- Azahar, 1 B- Cóndor, 2 C- Madrid, 40 
DIA 13 A- Madrid, 40B- Av. Juan Carlos I, CN Fénix, s/n
DIA 14 A- Madrid, 40B- Av. Los Angeles, 43
DIA 15 B- Aragón, 34 8- Perales, 11C- Madrid, 40

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Angeles 
Avda. Angeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 681 14 81 / 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 695 12 67 / 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 681 75 12 / 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos!, s/n. 
Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 
Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELEFONOS DE INTERES 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 695 08 50 / 699 15 70 
Radio Taxi Getafe 
Tel.: 683 52 16 
Conservatorio 
Tel.: 682 61 95 
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C.P. Jorge

Guillén y Ortiz 
de Echagüe 

Apuestas 
de futuro 

Los alumnos de los 
colegios públicos Ortiz 

de Echagüe y Jorge 
Guillén, incluidos 

ambos en las visitas 
que realizan los 
alumnos de los 

colegios al 
Ayuntamiento, dejaron 
ver en su recorrido un 

grado alto de sabiduría 
y gracejo especial. 

Caras pícaras, sonrisas 
francas y una vitalidad 

desbordante 
caracterizaron a estos 

C.P. Ortiz de Echagüe 

C.P. Jorge Guillén 

intrépidos grupos de 
infantes. 
Su compañerismo e 
ilusión por conocer los 
pormenores de la vida 
municipal, hacen creer 
que estos si son una 
segura apuesta de futuro. 
Un futuro cargado de 
esperanzas y que a buen 
seguro afrontarán con la 
fuerza que les da su paso 
por el colegio y por el 
ambiente que les rodea. 
Ahora disfrutan de las 
vacaciones cargando las 
pilas para el curso 
venidero. También lo 
harán sus profesores, 
quiénes a tenor de la foto 
se sienten orgullosos de 
esta "prole". 
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Estamos muy cerca 
Para llevarte muy lejos 

1'E LIECOMUNICACION ES 

Su centro profesional de telefonía 

e,-, ltt .. 18901Getah(MADRID)•Tolf.i(tl)MI 81 U •hxi(tl)Gll 8187 

ABÓNATE AL GETAFE C.F. S.A.D. 
TEMPORADA 98/99 

GENERAL . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5.000 
TRIBUNA DESCUBIERTA ..... 10.000 
TRIBUNA CUBIERTA ........ 20.000 
PODRÁS ASISTIR A LOS ENCUENTROS 

DE SEGUNDA DIVISIÓN "B" 
TERCERA DIVISIÓN Y 

CATEGORÍAS INFERIORES 




